

Consultation UNSA : les résultats

Plus de 10.000 agents se sont exprimés dans le cadre de la consultation lancée par l'UNSA sur la forme d'action nécessaire pour porter la fonction publique dans le contexte actuel complexe.

Le Bureau National de l'UNSA Fonction publique a en effet souhaité éclairer sa décision quant à l'expression de notre mécontentement dans le cadre des chantiers ouverts à la négociation. Réuni le 16 février dernier, il a décidé de participer à la concertation tout en lançant une campagne de communication autour de la question centrale des missions de service public, de la fonction publique et de l'intérêt général.

En effet, la grande majorité des réponses, dont [les résultats complets sont disponibles sur le site UNSA Fonction publique](#), se porte sur une action différente de la grève.